

Ressort: Politik

Kreml-Kritiker Nawalny wieder frei

Moskau, 14.10.2018, 09:27 Uhr

GDN - Der russische Kreml-Kritiker Alexej Nawalny ist wieder frei. Er wurde am frühen Sonntagmorgen nach insgesamt 50 Tagen in Haft aus einem Moskauer Gefängnis entlassen, berichten mehrere Medien übereinstimmend.

Nawalny war Ende August verhaftet und zunächst zu einer 30-tägigen Gefängnisstrafe verurteilt worden. Grund waren Aufrufe zu einer nicht genehmigten Demonstration gegen die Regierung. Nach seiner Entlassung Ende September war der Putin-Kritiker direkt erneut festgenommen worden. Wegen Protestaufrufen gegen die umstrittene Rentenreform wurde er zu weiteren 20 Tagen Haft verurteilt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-113439/kreml-kritiker-nawalny-wieder-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com